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Августовское совещание 
работников образования

До выборов осталось 15 дней

                                                                                                                          Уважаемые жители Красноармейского района!
                             13 сентября 2015 года состоятся выборы депутатов Собраний представителей сельских поселений 
                                           муниципального района Красноармейский Самарской области третьего созыва.

И деньги впрок, 
и дело в срок

В прошлую пятницу, накануне важного для всей Са-
марской области события, - становления местного 
самоуправления региона, в том числе, и путем фор-
мирования Собраний представителей Красноармей-
ского района и сельских поселений в него входящих, 
состав которых определят жители нашего муниципа-
литета в единый день голосования 13 сентября теку-
щего года, губернатор Николай Иванович Меркушкин 
провел встречу с главами городских округов и муни-
ципальных районов губернии, которая прошла в фор-
ме семинара-совещания совета муниципальных об-
разований Самарской области в Безенчукском рай-
оне. Главным в повестке дня совета стал вопрос о 
важности, значении и очевидной пользе новой фор-
мы власти для населения. И не только новой формы, 
скорее - нового содержания власти. 

чий вместе с необходимым объ-
емом бюджетных средств на ме-
ста и является той силой, кото-
рая называется местным само-
управлением в действии. Глава 
региона подчеркнул, что почти 
двадцать лет процессы в стра-
не шли как раз обратные – сред-
ства находились в одних руках. 
И сегодня предстоит пройти не-
простой путь децентрализации. 
Составу Собраний представи-
телей наших поселений или, по-
просту говоря, вновь избранным 
депутатам, среди кандидатов в 
которые, кстати говоря, много 
новых лиц, нужно будет не толь-
ко научиться работать и с переч-
нями необходимых для своих 

территорий работ, и с деньгами, 
но и самим контролировать рас-
ходование денежных средств и 
качество производимых работ. 
Рассчитывает глава региона, что 
многое будет делаться на обще-
ственных началах самими жите-
лями, потому что делается это 
для себя и своих детей. Главам 
муниципалитетов придется по-
меняться, а многим даже рас-
статься с некоторыми привыч-
ками, переосмыслить значение 
перемен, которые идут в обла-
сти, заиметь внутреннее жела-
ние работать рука об руку с на-
селением. 

«От глав я жду, чтобы они 
стали активными сторонника-
ми, чтобы они были единой ко-
мандой в этом вопросе, чтобы 
не было желания, как многие 
годы, наоборот стягивать всё 
вверх, а появилось другое же-
лание - отдавать деньги людям. 
Пусть там распределяют, опре-
деляются, осваивают, контроли-
руют, именно на той территории, 
где будут законодательно пред-
ставлены соответствующие пра-
ва этим заниматься. И тогда эф-
фект от них будет значительно 
больше», - подчеркнул во вре-
мя встречи с главами муници-
палитетов Губернатор области. 

Окончание на стр. №3.

Совершенно очевидно, что 
децентрализация, когда на са-
мый близкий к сельчанам уро-
вень Собраний представителей 
спускаются полномочия, рычаги 
влияния на процессы, жизнен-
но необходимые для комфорт-
ного проживания на территори-
ях сельских поселений, не мо-
жет быть произведена без под-
крепления бюджетным финан-
сированием. Этот процесс сей-
час достаточно болезненно вос-
принимается давно сложившей-
ся системой, долгое время скон-
центрированной в едином цен-
тре принятия решений по рас-
ходованию средств. Между тем, 
именно делегирование полномо-

образование

Во вторник, 18 августа, 
в Самарской филармо-
нии состоялось област-
ное ежегодное августов-
ское совещание работни-
ков образования. 

От нашего Красноармейско-
го района на совещании присут-
ствовала представительная де-
легация, в которую входили Л.И. 
Кишова, С.В. Губарева,  директо-
ра Алексеевской, Волчанской, Ки-
ровской, Красноармейской, сред-
ней и начальной, Ленинской, Ча-
паевской школ.

Главной темой встречи ста-
ла модернизация системы об-
разования области в контексте 
социально-экономического раз-
вития региона.

Министр образования и нау-
ки Самарской области Владимир 
Пылев в своём выступлении кос-
нулся  важности развития систе-
мы высшего образования. В связи 
с этим министр напомнил о важ-
ном событии в высшей школе ре-
гиона - процессе создания мощ-
ного научно-образовательного 
центра в Самарской области на 
базе Самарского государствен-
ного аэрокосмического универси-
тета и Самарского государствен-
ного университета: «Задача, по-
ставленная губернатором Нико-
лаем Ивановичем Меркушкиным 
по объединению вузов, является 
очень серьезной. Все юридиче-
ские процедуры по их слиянию 
предстоит завершить до 1 ноя-
бря этого года, а в следующем 
году объединенный универси-
тет уже примет первых студен-
тов, качество подготовки которых, 

как ожидается, серьезно повы-
сится. Одновременно необходи-
мо решать проблему с отъездом 
талантливых учеников для про-
должения образования за преде-
лы региона».

В.А. Пылев озвучил основные 
причины «утечки мозгов»: слабая 
материально-техническая база 
вузов, недостаточно комфортные 
условия проживания для иного-
родних студентов в Самарском 
регионе, сокращение бюджет-
ных мест в университетах реги-
она и недостаточная популяр-
ность брендов вузов Самарской 
области.

- У вузов нет агрессивности (в 
хорошем смысле слова) в плане 
продвижения своих услуг, слабо 
развиты работа в социальных 
сетях и экскурсионная деятель-
ность, - сказал в своём выступле-
нии министр. - Нам надо исполь-
зовать новые методы для того, 
чтобы талантливые выпускни-
ки оставались в губернии. Одних 
наших усилий по привлечению и 
поддержке талантливых молодых 
людей не хватит. Вузы должны 
поддержать этот процесс.

Еще одна тема конференции 
- подготовка профессиональных 
кадров в результате сотрудниче-
ства высших заведений региона 
с конкретными производствами. 
Самарская область в этом пла-
не - уникальный регион: у нас 
есть ряд крупных предприятий, 
на которых студенты могут про-
ходить практику по своей специ-
альности.

Окончание на стр. №3.

   Уважаемые жители Красноармейского района!
29 августа 2015 года объявлен Всероссийский экологиче-

ский субботник «Зеленая Россия», посвященный 70-летию Побе-
ды в Великой Отечественной войне.

Призываем всех принять  самое активное участие в благоустрой-
стве памятников и обелисков в честь наших воинов-земляков, по-
гибших при защите Отечества и территорий своих населенных 
пунктов!

Оргкомитет.
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Чтобы быть хорошим препода-
вателем, нужно любить то, что 
преподаешь, и любить тех, кому 
преподаешь.

Эти строки точно  характеризуют Урю-
пину Татьяну Николаевну, Почетного ра-
ботника общего образования Россий-
ской Федерации, ветерана педагогиче-
ского труда.

Татьяна Николаевна принадлежит 
к числу тех педагогов, которые совме-
щают в себе огромный преподаватель-
ский опыт, громадный объем знаний и 
по-настоящему творческое, душевное 
отношение к самому процессу обучения 
школьников. Про таких людей говорят, что 
они работают «с огоньком», отдавая делу 
всего себя… 

Педагогическое мастерство Татьяны Нико-
лаевны невозможно оценить никакими раз-
рядами и квалификациями. Таких педагогов 
называют просто – Учитель с большой бук-
вы, совершенный учитель.

Татьяна Николаевна Урюпина родилась 
27 августа 1950 года в поселке Чагринский 
Куйбышевской области, ныне поселок Ки-
ровский. Здесь же, в местной восьмилетней 
школе, получила  неполное среднее обра-
зование, после чего, успешно сдав экзаме-
ны, поступила  в 9 класс средней школы №6 
г. Чапаевск. Далекий 1968-й год стал опре-
деляющим для нее. Именно тогда юная вы-
пускница, убежденная в своем педагогиче-
ском призвании, поступает в Тольяттинское 
педагогическое училище на факультет физи-
ческого воспитания. Получив диплом, в 1971 
году Татьяна Николаевна пришла работать в 

Педагог  
не по должности, 
а по качеству души

Красноармейскую среднюю школу. Ра-
ботая в школе, продолжила свое обра-
зование и закончила Пензенский госу-
дарственный педагогический институт 
имени В.Г. Белинского по специально-
сти «Физическое воспитание».

Учителем физической культуры Та-
тьяна Николаевна работает уже 44 года. 
Последние годы работает с учениками 
начальных классов в ГБОУ НШ с. Крас-
ноармейское.  В настоящее время каж-
дый день у Татьяны Николаевны распи-
сан по часам: уроки, внеурочные заня-
тия, секции, педсоветы, совещания, ин-
дивидуальные занятия с детьми. Осо-
бое внимание Татьяна Николаевна уде-
ляет своему «учебному помещению» 
-  спортзалу. Мы считаем, что наш спорт-
зал лучший в районе. И это заслуга пре-
жде всего Татьяны Николаевны. А надо 
ещё успеть сделать важные домашние 
дела. И Татьяна Николаевна всё успе-
вает: она не только замечательный пе-
дагог и наставник, но и прекрасная хо-
зяйка, мать и бабушка.

Татьяна Николаевна - педагог не по 
должности, а по качеству души. Принцип 
ее работы – осторожно и бережно по-
мочь маленькому человечку раскрыть-
ся, вселить в него уверенность, дать по-
чувствовать свою самоценность. Татья-
на Николаевна всегда приветлива, энер-
гична, доброжелательна. Ее добрые и 
ласковые глаза притягивают к себе де-
тей, заряжают их оптимизмом, верой в 
свои силы. Она - учитель, наделенный 
замечательными качествами: просто-
той, доступностью в общении и, вместе 
с тем, эрудированностью в профессио-
нальной сфере; открытостью, бескоры-
стием, готовностью реально прийти на 
помощь, но в то же время требователь-
ностью к ученикам, родителям и, пре-
жде всего, себе.

Татьяна Николаевна заботливо сле-
дит за развитием каждого ученика, ис-
ходя из индивидуальных особенностей, 
воспитывает наблюдательность, умение 
самостоятельно работать. Ее ученики 
отличаются особой любовью к физкуль-
туре, высоким командным духом, здо-
ровым азартом и стремлением дости-
гать большего. 

В день юбилея хочется пожелать Та-
тьяне Николаевне крепкого здоровья, 
неиссякаемого вдохновения, талантли-
вых учеников и новых успехов в работе, 
а членам её семьи - терпения, здоровья 
и долгих лет жизни!

Коллектив ГБОУ НШ
 с. Красноармейское.

В поселке Гражданский  в начале августа 2015 года 
произошло знаковое событие – установка и освя-
щение Поклонного Креста.

По инициативе совета ветеранов п. Гражданский на празднике 
Дня села председателем совета ветеранов Неверовым И.А. было 
внесено предложение о сборе добровольного пожертвования на 
установку Поклонного Креста в сельском поселении Гражданский. 
Жители откликнулись на обращение председателя совета вете-
ранов, почти каждый житель внес свою лепту. 

8 августа 2015 года жителями поселка был установлен Поклон-
ный Крест на въезде в поселок.

Администрация и совет ветеранов  сельского поселения вы-
ражают огромную благодарность Бреенкову В.А., Бобкову А.В., 
Неверову В.П., Илясову А.А., Нефодину Н.А., Бикинееву С.Б., 
Неверову И.А. за изготовление и установку  Поклонного Креста.

не хлебом единым

юбилей

Знаковое 
событие 
в Гражданском

Август – пора завершения уборочных 
работ в сельскохозяйственных предприя-
тиях области.  По предоставленной инфор-
мации министерства сельского хозяйства и 
продовольствия Самарской области о ходе 
проведения уборки зерновых культур, севе 
озимых зерновых культур в разрезе муни-
ципальных районов по состоянию на 24 ав-
густа муниципальный район Красноармей-
ский   выполнил работы по  уборке зерно-
вых и зернобобовых  культур на 64%.  Из 
плана 42,3 тыс.га фактически убрано 27,1 
тыс га. Для сравнения с другими района-
ми: Большеглушицкий - план - 52,7 тыс.га, 
фактически убрано 33,9 тыс. га, что состав-
ляет 64%. Пестравский - 43,3 тыс. га план, 
убрано 32 тыс.га -74%.Хворостянский, 
Волжский, Приволжский районы заверши-
ли уборку  на 100 % на дату 24 августа. По 
урожайности и валовому сбору зерновых и 
зернобобовых культур  наш район на 24 ме-
сте. Урожайность 10 ц/га, валовый сбор 27 
тыс тонн. Как пояснил руководитель управ-
ления сельского хозяйства В.И. Строгонов, 
причина  низкой урожайности - аномально 
высокая температура  и дефицит осадков 
в летнее время. Неблагоприятные мете-
оусловия способствовали ухудшению со-
стояния посевов и вызвали постепенное 
засыхание растений. У аграриев  Больше-
глушицкого района урожайность 10 ц/га. В 
Хворостянском,  Нефтегорском  районах 
урожайность 10,1 ц/га. В Пестравском - 7,3 
ц/га, Алексеевском - 7,6 ц/га, Большечер-
ниговском - 7,9 ц/га.   В остальных райо-
нах области урожайность зерновых и зер-
нобобовых 11,7 ц/га – 21,1 ц/га.  Что каса-
ется выполнения плановых заданий по севу 
озимых зерновых культур, наш район на 7 
месте. По данным на 24 августа, выполне-
ние составило 37%. Хворостянский рай-
он лидирует – выполнение 55%. Отстают 
Приволжский, Шигонский, Волжский райо-
ны. Выполнение плановых заданий по севу 
озимых зерновых культур в этих районах 
7%, 9%,11% - соответственно. 

Подготовила Л. Пахомова.

О ходе уборки 
зерновых

апк
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власть

И деньги впрок, и дело в срокОкончание.
Начало на стр. №1.

Опыт предыдущей работы Ни-
колая Ивановича Меркушкина 
показывает, что знание и опыт 
властных структур совместно с 
активностью небезразличных и 
ответственных людей на местах 
дают результаты. Шаг за шагом 
общими усилиями можно добить-
ся значительно больше. В при-
мер, глава региона привел ситуа-
ции, когда районные активы сами 
решали и обеспечивали участ-
ковых дежурными автомобиля-
ми, сами строили мост для сво-
их нужд, и таких, идущих от жиз-
ни примеров немало в мировой 
практике местного самоуправ-
ления. В России после того, как 
полтора года назад Президент 
страны Владимир Владимирович 

Путин акцентировал внимание на 
роли местного самоуправления, 
по пути реформ пошел пока толь-
ко Челябинск и то частично. Се-
годня Самарская область реши-
лась на этот важный шаг в пол-
ном объеме. В муниципалитетах 
процессы идут, но они требуют 
отдачи и от действующих глав. 
Именно поэтому, на совещании 
с руководителями городов и рай-
онов губернатор так подробно 
остановился на положительных 
примерах работы власти с насе-
лением, разобрал и проблемные 
вопросы - от амброзии до завы-
шенных смет на строительство 
объектов. К сожалению, случаи 

неконтролируемого расходова-
ния средств, волокиты по прин-
ципиальным вопросам и жела-
ния наживы за бюджетный счет, 
хотя и стали реже, но всё же еще 
встречаются в нашей области. 

«Привычка сложилась за вре-
мя - держать деньги в одних ру-
ках, и никто не хочет с ними рас-
ставаться. Нам теперь придет-
ся поменяться, и тот же город-
ской или районный бюджет, ча-
стично областной бюджет, нуж-
но спускать вниз. Вот там, где я 
работал когда-то, 22 процента 
денег находилось в республике, 
а 78 процентов крутилось внизу. 
У нас, если брать сегодняшнюю 
ситуацию, ровно обратная про-
порция - деньги наверху, а люди 
внизу. Надо, чтобы деньги - они 
были там, на местном уровне, 
потому, что деньги должны ра-
ботать на людей, а не на какие-
то властные структуры», - отме-
тил Н.И. Меркушкин. 

Каким будет местное само-
управление, зависит только от 
нас. Ведь, только нам предо-
ставлено право выбирать ту 
власть, которая должна рабо-
тать для нас и вместе с нами. И 
тут, к слову сказать, от многих 
привычек предстоит избавить-

Н.М. Вишнякова, 
глава г.о. Отрадный, председатель
Ассоциации «Совет муниципальных
образований Самарской области»:

- Здесь главная работа - хозяйственная. По-
этому та реформа, которая проводится - она 
для нас очень полезная. Главы, уже некоторые 
избранные на новый 5-летний срок, - имеют 
большой карт-бланш для того, чтобы реали-
зовать свои возможности так, как это требу-

ет время сегодня. Людям сейчас не просто, и главы должны зани-
маться именно тем, чтобы помогать своим жителям. 

Е.А. Макридин, 
исполняющий обязанности главы 
Красноармейского района:

- Конечная цель проводимой сегодня рефор-
мы местного самоуправления – максимально 
сделать власть доступной для каждого челове-
ка вне зависимости от его социального положе-
ния. Какой будет эта власть - должны опреде-
лить на предстоящих 13 сентября выборах но-
вых составов Собраний представителей сель-

ских территорий сами жители поселений. Ведь, всегда легче рабо-
тать с людьми, которым оказало доверие подавляющее большин-
ство избирателей, поскольку они знают все неразрешённые про-
блемы своих односельчан. Безусловно, они же смогут проконтро-
лировать и расходование денежных средств на те или иные нуж-
ды территорий, а главное, они смогут спросить за качество вы-
полненных работ.   

ся и нам, самим жителям. Глав-
ные и самые разрушительные 
из них – это безразличное ощу-
щение, что всё решат за тебя, и 
все сделают без твоего участия. 
Но это совсем не так. Нужно хо-
рошо понимать то, что перемены 
в нашей жизни, в нашем районе, 
в селе, в доме, где мы родились 
и выросли, – без нашего участия 
не начнутся или не получат свое-
го дальнейшего развития. Необ-
ходимо помнить и то, что ответ-
ственность за многое, что про-

исходило и сейчас происходит в 
нашей жизни, лежит, в том чис-
ле, и на нас самих. 

А чтобы всё у нас получа-
лось, вновь избранная власть и 
мы, жители, должны быть одной 
дружной командой единомыш-
ленников. Тогда, как говорится: 
«И деньги впрок, и дело в срок»! 
Чего всем нам от души и желаю!

В. Чумак.
Фото Ю. Рубцовой 

и Н. Синелёва. 

образование

Окончание.
Начало на стр. №1.

Председатель Самарской гу-
бернской думы Виктор Сазонов 
на совещании рассказал о новом 
подходе к развитию региона - объ-
единении образования, науки и 
производства: «Как говорил Вла-
димир Владимирович Путин, та-
кая задача - одна из самых важных 
на сегодняшний день. Именно по-
этому модернизация системы об-
разования является приоритетом 
деятельности губернатора, прави-
тельства Самарской области и де-
путатов губернской думы».

Спикер областной думы зао-
стрил внимание на задачах, по-
ставленных Николаем Меркушки-
ным в послании жителям регио-
на и депутатам губернской думы 
2014 года: развитие кадрового по-
тенциала образовательной отрас-
ли, увеличение заработной пла-
ты педагогов, привлечение мо-

Л.И. Кишова, 
начальник отдела образования 
муниципального района Красноармейский:

- У нас в районе ведётся большая работа с 
одарёнными детьми. В прошлом году наши ре-
бята побеждали на районном, окружном этапах 
предметных олимпиад и научно-практических 
конференций, участвовали в областных. Были 
у нас и лауреаты конкурсов регионального 
уровня: два ученика и два подготовивших их 

педагога были премированы губернатором. Хороших результа-
тов стабильно добиваются наши спортсмены-боксёры (тренер 
Ю.Н.  Лобанов), воспитанники студии «Домисолька» (преподаватель 
И.С. Нижутина). У певцов и музыкантов из «Домисольки» в прошлом 
учебном году на счету девять крупных побед: пять на всероссий-
ском и четыре на международном уровне. 

Большая работа проводится, чтобы не было «утечки мозгов». Из 
одиннадцати наших медалистов ни один не уехал учиться за преде-
лы региона. Двое поступили в аэрокосмический университет, ещё 
двое – в госуниверситет. Именно эти высшие учебные заведения 
сейчас преобразуются в научно-образовательный центр. 

Школы много работают с одарёнными учениками. И есть непло-
хие результаты: Красноармейская школа по итогам прошлого учеб-
ного года вошла в «Топ-200» сельских школ России, обеспечивших 
высокий уровень подготовки выпускников.

В.Н. Хрестин, 
директор ГБОУ 
СОШ 
с. Красноармейское:

-  На августов-
ском совещании 
Н.И. Меркушкин по-
ставил задачи по 
работе с талант-
ливыми детьми. 

Отрадно, что по Самарской области 
увеличилось число победителей все-
российских предметных олимпиад поч-
ти в два раза. 

Также увеличилось число победите-
лей в чемпионате по профессиям, уве-
личился перечень профессий, в которых 
мы принимаем участие.

Задачи губернатор ставит правиль-
ные, хорошие, амбициозные: закрепле-
ние талантливых детей в Самарской об-
ласти, объединение вузов, создание Га-
гаринцентра – кампуса для студентов, 
интерната для одарённых детей. Зада-
чи вполне по силам.

 О.Н. Абашкина, 
заместитель директора ГБОУ СОШ 
с. Красноармейское по учебной работе:

- Федеральные стандарты второго 
поколения делают акцент именно на 
деятельностном подходе в образова-
тельном процессе: воспитание способ-
ности быть автором, творцом, уметь 
ставить цели, искать способы их до-
стижения. В нашей школе реализует-

ся программа «Одарённые дети», которая стала победите-
лем областного конкурса в номинации «Развитая сеть до-
полнительного образования».

Система работы с одарёнными детьми в нашей школе 
включает в себя следующие компоненты: выявление ода-
рённых детей, развитие творческих способностей на уро-
ках, развитие способностей во внеурочной деятельности 
(олимпиады, конкурсы, исследовательская деятельность), 
создание условий для всестороннего развития одарённых 
детей.

Мы организуем учебно-воспитательный процесс так, 
чтобы он полностью основывался на обращении к внутрен-
ним силам и способностям ребёнка к его САМОпроцессам: 
САМОпознание, САМОнаблюдение, САМОразвитие и так да-
лее. Главное на уроке – создание «ситуации успеха».

Августовское совещание 
работников образования

лодых специалистов, улучшение 
материально-технической базы 
образовательных учреждений и 
поддержка одаренных детей.

- Благодаря последователь-

ным мерам, принятым губернато-
ром, эти задачи во многом были 
выполнены, - сказал Виктор Фё-
дорович. - Они дали результаты в 
виде многочисленных побед наших 

школьников на самых различных 
олимпиадах и конкурсах. И уро-
вень этих побед становится всё 
выше и выше.

О развитии 
и пОддержке Одаренных 
мОлОдых людей
СамарСкОй губернии

В своем ежегодном послании в 
декабре прошлого года губерна-
тор Самарской области Н.И. Мер-
кушкин акцентировал внимание 
на данной теме и поставил жест-
кие сроки исполнения членам пра-
вительства области по созданию 
Центра одаренных детей в реги-
оне. Для изучения опыта успеш-
ной работы далеко и ехать не при-
шлось – учреждение с высокой от-
дачей больше шести лет работа-
ет в соседнем регионе – в Мор-
довии, и учащиеся Центра мно-
гократно становились победите-
лями и призерами мировых олим-
пиад по физике, биологии, астро-
номии, Центр  в последние два 
года входит в топ-10 (шестое ме-
сто) лучших школ России. 

- Нам нужен Центр, который 
будет проводить отбор юных та-
лантов в области и за её преде-
лами, доводить их достижения 

до мирового уровня и работать в 
единой цепочке с вузами, научно-
образовательным комплексом и 
технополисом. Без этого будет 
крайне трудно, особенно СГАУ, до-
стичь поставленных целей. Работу 
с талантливыми детьми надо начи-
нать с пятых-шестых классов в ба-
зовых школах, которые тоже надо 
определить. С ними должны зани-
маться специально для этого под-
готовленные учителя. И эту работу 
тоже надо будет специально вести, 
потому что мы столкнемся с тем, 
что у нас не будет учителей, спо-
собных на этом уровне работать, 
или их будет слишком мало.  А с 
девятого класса  лучшие из этих 
школьников должны отбираться и 
переводиться на постоянную учебу 
в Центр. Условия их проживания в 
Центре должны быть не ниже трех-
звездочной гостиницы. А с осталь-
ными, не отобранными на очную 
форму, продолжать работу по за-
очной форме и на специально ор-
ганизуемых образовательных сбо-
рах в летних лагерях, как это бы-
вало в советское время. (И физ-
тех, и Новосибирский филиал Ака-
демии наук, и Московский мехмат, 
«Бауманка», МИФИ это организо-
вывали). 

Н. Захарова.
Фото www.vkonline.ru



Знамя
труда

                   ¹ 60 (7523) 28 августа 
                      2015 г., пятница

5

Важнейшую роль в обеспече-
нии здоровья как животных, так 
и человека играют ветеринарные 
специалисты, которые вносят зна-
чительный вклад в обеспечение 
продовольственной, биологиче-
ской безопасности, эпизоотическо-
го благополучия страны и здоро-
вья человечества. Ветврач должен 
обладать особенным тонким чу-
тьем, которое гораздо эффектив-
нее помогает бороться с болезня-
ми животных. В канун профессио-
нального праздника - Дня ветери-
нарного работника  - мы встрети-
лись с начальником Красноармей-
ской СББЖ Владимиром Василье-
вичем Тарабриным, который,  за-
мечу, всегда с особым внимани-
ем рассказывает о своём коллек-

Красноармейские ветеринары 
отмечают свой 
профессиональный праздник
тиве, стараясь  охарактеризовать 
деловые и профессиональные ка-
чества  каждого из сотрудников, с 
уважением относится к тем, кто 
сейчас находится  на заслуженном 
отдыхе. Стаж многих сотрудников 
Красноармейской СББЖ превы-
шает 30 лет. Например, ветврач 
Владимир Петрович Колматаев 
работает с 1985 года. После окон-
чания Ульяновского сельскохозяй-
ственного института он был на-
правлен в колхоз Победа. С 2003 
года он является ветврачом част-
ного сектора. За ним закреплены 
сёла: Криволучье-Ивановка, Ан-
дросовка, посёлки: Гражданский, 
Куйбышевский, Встречный, Бо-

гусский. Владимир Петрович име-
ет богатый практический опыт и 
отдаёт всю силу и энергию люби-
мой работе. Совместно с СББЖ 
он своевременно и качественно 
выполняет диагностические меро-
приятия, поддерживает эпизооти-
ческое благополучие на обслужи-
ваемой  территории. Так же поло-
жительно можно охарактеризовать 
и Николая Алексеевича Назарко, 
главного ветврача  СПК «Вязов-
ское». За 7 лет работы в этом хо-
зяйстве он проявил себя как вы-
сококвалифицированный специ-
алист. Любит свою работу и яв-
ляется настоящим профессиона-
лом. Поголовье в «Вязовском» не 

только сохранено, но и увеличе-
но.  Для большинства  работни-
ков Красноармейской СББЖ вете-
ринария стала делом всей жизни. 
Нелёгкому труду они посвятили не 
один десяток лет, не считаясь со 
временем и здоровьем.  Грамотно 
удерживает ситуацию под контро-
лем слаженная команда ветери-
нарных работников под руковод-
ством начальника СББЖ Влади-
мира Васильевича Тарабрина, че-
ловека, обладающего высокой ра-
ботоспособностью,  большой  от-
ветственностью и преданностью 
призванию. Его девиз:  «За мир, за 
дружбу и ветслужбу» - совсем не-
давно был применен в работе. Ког-

ветеринария

Если мы любим свой район и считаем себя 
людьми культурными и разумными, то долж-
ны уважать прошлое, сохранять созданное 
нашими предшественниками. 

Парк Победы, расположенный по ул. Шоссеной, - это 
священное место, куда наши односельчане приходят, не 
только почтить память предков, вспомнить, какой ценой 
досталась победа, но и отдохнуть с детьми на свежем 
воздухе. К сожалению, на 20-30 нормальных людей при-
ходится 300 «свиней», причем, не просто «свиней», а та-
ких, которые считают, что гадить под себя - это нормаль-
но, и искренне недопонимают, чего от них хотят, когда про-
сят прибраться за собой. Пока в головы таковым не при-
дет понимание того, что если ты сегодня нагадил, то зав-
тра тебе и твоим детям уже негде будет отдыхать, - ниче-
го не изменится.  

Силами учащихся школ, организаций и жителями райо-
на ежегодно организовываются субботники. Так мы отда-
ем дань уважения и памяти воинам, павшим в боях сра-
жений за свободу своей Родины. Главной задачей для жи-
телей района является - содействие экологическому и па-
триотическому воспитанию подрастающего поколения. Во-
просы сохранения окружающей среды - это компетенция 
и ответственность каждого из нас. Сегодня мы заботимся 
о своем дворе, улице, лесе, а завтра мы будем отвечать 
за нашу страну.

Я верю, что совместными усилиями мы вернем обще-
ству чувство ответственности, рационального, бережного, 
хозяйственного отношения к своему району. Именно это 
чувство не позволит выбросить мусор в общественных 
местах и в зонах отдыха. Я призываю активных жителей к 
уборке и поддержанию чистоты в Парке Победы. Это то не-
многое, что по силам каждому - приложить частичку своих 
усилий, отдать часть своего личного времени на то, чтобы 
сделать наш район чище и уютнее. Это отличный способ 
оглянуться и понять: а что мы можем сделать еще для на-
шего общего дома? Участие в коллективном безвозмезд-
ном труде на общее благо рождает много положительных 
эмоций, ведь, дарить подарки, не ожидая ничего в ответ, 
намного приятнее, чем их получать. 

М. Елютина. 
Фото Н. Синелева.

За чистоту в Парке Победы!

да в двух сёлах района были за-
фиксированы два случая вспышки 
бешенства среди лис, он, как руко-
водитель, проявив оперативность,  
собрал всех  сотрудников,  в том 
числе, и тех, кто работал ранее. 
Никто не отказал, понимая важ-
ность обстановки, и буквально за 
полтора дня были сделаны при-
вивки против бешенства 1200 до-
машним животным. Ветврачи  рай-
она проявили сплочённость и ещё 
раз доказали важность своей про-
фессии, когда помогли коллегам 
из Хворостянского  района прове-
сти эпизоотические мероприятия 
для предотвращения бруцеллеза 
среди КРС  в области, в том чис-
ле, и в нашем районе. Было диа-
гностировано 750 голов КРС.  

Но роль ветврача в обществе 
не ограничивается лечением и 
поддержанием здоровья живот-
ных. На него возлагаются функ-
ции контроля качества продуктов, 
имеющих животное происхожде-
ние, которые поступают в прода-
жу. Ветеринарные службы зани-
маются изучением возбудителей 
инфекционных заболеваний, по-
иском новых  средств   профилак-
тики болезней животных. Ветвра-
чи Красноармейской ветстанции 
тесно взаимодействует с  учёны-
ми Самарской сельскохозяйствен-
ной академии,  принимают участие 
в семинарах, проводят практиче-
ские учения и так далее. 

Говоря о сотрудниках ветстан-
ции, о многих из которых мы уже  
рассказывали  на страницах на-
шей газеты, хочется отметить, что 
каждый из них – настоящий про-
фессионал, который готов отдать 
своей работе немало сил, энер-
гии, выполняя одну из  основных 
задач – поддержание эпизоотиче-
ского благополучия на территории  
Красноармейского  района.    

В канун профессионально-
го праздника мы искренне по-
здравляем скромный, трудолюби-
вый  коллектив Красноармейской 
СББЖ, желаем здоровья, уюта в 
доме, стабильности, благополу-
чия семьям. Низкий поклон всем, 
кто выбрал эту профессию и сде-
лал её смыслом всей своей жизни!

Л. Пахомова.

Уважаемые коллеги, со-
трудники ветеринарной служ-
бы Красноармейского района 
и многоуважаемые ветераны!

Примите искренние поздрав-
ления в связи с профессиональ-
ным праздником - Днем ветери-
нарного работника!

Большой и плодотворный 
путь пройден ветеринарными 
специалистами со времён об-
разования ветеринарной служ-
бы. Оглядываясь назад, мы ви-
дим, какую нелегкую работу про-
вели ветеринарные специали-
сты на пути становления и раз-
вития службы. Сейчас, как и пре-
жде, стоят важные задачи по со-
хранению благополучной эпизо-
отической обстановки. В райо-
не выполнены мероприятия, на-
правленные на защиту населе-
ния от болезней, общих для че-
ловека и животных, а также на 
охрану территорий, проведена 
работа против заразных болез-
ней животных.

Низкий поклон всем тем, кто 
выбрал этот нелегкий труд, сча-
стья, здоровья, оптимизма и но-
вых достижений!

В.В. Тарабрин,
Главный ветеринарный врач 

Красноармейской станции 
по борьбе с болезнями 

животных, кандидат 
сельскохозяйственных наук.

благоустройство


